

Bessekai

Von FeridBathory

Kapitel 9:

Ruhig betraten die Sechs mit ihren Gästen zusammen den Klassenraum. Die Lehrerin schien noch nicht da zu sein, dafür aber ihre Mitschüler, die nun neugierig zu den Anime Charakteren sahen. Erst da viel den Sechs wieder ein, dass eigentlich alle bis auf vier Schülern in der Klasse, den Anime Owari no Seraph kannten und somit nun natürlich die Charakter erkannten.

„Warum bringt ihr den Cosplayer mit in die Klasse?“, kam es von einer ihrer Mitschülerinnen. „Nun wisst ihr..also..“, versuchte Rina eine Ausrede zu finden, also Crowley fragte: „Was sind Cosplayer? Ihr habt uns auch am Anfang so genannt, bevor ihr erkannt habt, dass wir echt sind.“ „Wie echt?“, kam es von Jan.

Rina sah wütend zu den Vampir, während Troy meinte: „Nun da sind Freunde von uns, die sich sehr gut auf ihre Rolle vorbereiten, da sie in drei Monaten eine große Show an ihrer Schule haben. Deswegen tun sie halt komplett so, als wenn sie echt sind und behaupten das auch.“ Verstehend nickte Jan und sah dann wieder auf das Heft vor ihm.

Kiara unterdessen wandte sich noch mal an die Charaktere und erklärte leise: „Cosplayer sind Leute, die sich so wie die Original Charakter verkleiden und sie nachahmen.“ Verstehend nickten die Acht und setzten sich dann gemeinsam mit den Sechs in die hinterste Reihe. Als dann die Lehrerin kam, erklärte Ren ihr kurz, wer die acht Personen war, zu ihrem Glück hatte die Lehrerin nichts dagegen, da in einem Monat so oder so Ferien waren und alle Klausuren schon geschrieben waren.

Er setzte sich wieder zu den anderen und sah hörte dann dem Unterricht, während Yasmin eher gelangweilt nach vorne sah und es sogar hinkriegte, fast einzuschlafen. Genauso wie Troy und Kiara, was aber verhindert wurde durch die drei Vampire.

Grinsend beugte sich Ferid zu der Braunhaarigen neben sich und pustete ihr ins Ohr. Erschrocken zuckte sie leicht zusammen und sah dann zu den Silberhaarigen auf. „Was ist?“, murmelte sie. „Ich glaub, es ist nicht so gut wenn du jetzt schläfst. Vor allem da du heute Nacht eigentlich sehr ruhig geschlafen hast und gemütlich oder bin ich kein gutes Kissen?“, erwiderte Ferid süffisant grinsend. Sofort lief Yasmin rot an und sah verlegen weg.

Leicht schmunzelte der Vampir und sah dann auf seine andere Seite, wo Kiara saß und

auch ziemlich rot im Gesicht war. Sein Blick richtete sich auf Crowley, der nur leicht grinste und dann wieder nach vorne sah. Kurz zuckte Ferid mit den Schultern und sah dann auch wieder nach vorne, dieser Unterricht war mehr als nur langweilig, aber eine wenigstens etwas um die Zeit tot zuschlagen.

Troy unterdessen wurde von Kurl wach gehalten, in dem sie ihn immer wieder in die Seite pickte. Was nach einiger Zeit wirklich nervig wurde. „Könntet ihr das bitte lassen?“, murmelte er und sah ihm Augenwinkel zu der Rosahaarigen. Diese schien kurz zu überlegen und schüttelte dann mit dem Kopf. Genervt seufzte Troy und lies es dann einfach über sich ergehen.

Als es dann zur zweiten Pause läutete, machten sich alle auf den Weg auf den Pausenhof. Auf diesen jedoch blieben sie nicht alleine, da fast die ganze Klasse ihnen folgte. Genervt fragte Kai: „Was wollt ihr?“ „Wissen, warum sie hier sind.“, kam es von Dewid, der auf die Anime Charakter deutete. „Das hatten wir euch doch schon erklärt.“, erwiderte Rina.

„Wir glauben euch aber nicht. So gute Cosplayer oder Kostüme gibt es nicht.“, kam es von Viktoria. „Da haben sie euch wohl erwischt.“, kam es grinsend von Ferid. Die Sechs seufzten tief und Troy meinte: „Na gut es sind die echten und sie wohnen seit Freitag bei uns.“ „Abgefahren.“, kam es von Jan.

„Es geht. Die haben sich ohne Erlaubnis die zweite Staffel angesehen und sind sich an die Gurgel gegangen.“, kam es von Kiara. Verstehend nickten die anderen, als Tim fragte: „Wie seit ihr überhaupt hier gelandet?“ „Uns hat ein Nebel umgeben und dann haben wir das Bewusstsein verloren und sind hier wieder aufgewacht.“, kam es von allen, außer Mika und Krul.

„Ich wusste, dass diese Kugel merkwürdig war.“, meinte der Blonde und sah zu der Rosahaarigen. Diese zuckte jedoch nur mit den Schulter und erwiderte: „Konnte ich das wissen? Ich weiß ja nicht mal wie die in den Raum kam.“ Verwundert sahen sie alle an, während Guren fragte: „Um das noch mal mit zu schreiben ihr zwei seit wahrscheinlich Schuld das wir hier sind?“

„Könnte man so sagen, aber wir waren es nicht die die Kugel zerbrochen haben.“, verteidigte Krul sich sofort. Es folgte ein Wortwechsel zwischen den Charakteren, bei dem die anderen nicht wirklich zu hörten. „Vertragen die sich wenigstens ein wenig?“, fragte Hinnah nach einer Weile. „Ja. Sie sind vertragen sich, bis auf den Teil, wo sie die zweite Staffel gesehen haben.“, erklärte Kiara ruhig.

Alle nickten, als es auch schon zum Ende der Pause klingelte. Kurzerhand packten die Sechs die Anime Charakter am Kragen und zogen sie mit sich, da sie immer noch Diskutierten. Die Geografie stunden verliefen dann sehr ruhig, trotzdem waren alle sehr froh, als die Schule endlich zu Ende war.

Der restliche Tag wurde dafür genutzt Hausaufgaben zu machen, noch ein wenig Fernzusehen und Abendbrot zu essen. Pünktlich ging es dann für alle ins Bett. Da Rina mit der Schulleitung noch geklärt hatte, dass die Acht Anime Charakter den letzten Monat mit zur Schule gehen dürfen.

